



Acusa Máynez guerra sucia del PRI y el PAN en su contra



El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, denunció que continúa la guerra sucia en su contra. Máynez reveló que hay granjas de *bots*, *de trolls*, que tienen el PRI y el PAN para manchar esta elección, pero también hay periódicos, revistas y publicaciones que están empezando con noticias falsas. Recalcó que no tiene nada que ocultar y no es como esos políticos mafiosos multimillonarios que tiene este país.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3694?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3694&authkey=!AA4PsMhtyK9fTOY&ithint=video&e=Vbqu2c>